

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Harald Händel
Pressesprecher

Alexander Leifels
Mitarbeiter

Telefon
(03334) 64 – 512/ 513
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

e-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 143/13 vom 25. September 2013

Neuer WHG-Geschäftsführer in Eberswalde vorgestellt

Eberswaldes Bürgermeister Friedhelm Boginski, Aufsichtsratsvorsitzender der Wohnungs- und Hausverwaltungs-GmbH (WHG), hat den neuen Geschäftsführer der WHG in Eberswalde vorgestellt. Hans-Jürgen Adam soll zu Beginn des kommenden Jahres die Aufgabe von Thomas Köchig übernehmen. Damit ist ein nahtloser Übergang gewährleistet.

Vor der Presse in Eberswalde informierte das Stadtoberhaupt am 25. September darüber, dass es gelungen sei, mit Hans-Jürgen Adam einen ausgewiesenen Fachmann für dieses Amt zu gewinnen. Der 57-jährige Jurist ist gegenwärtig Geschäftsführer einer städtischen Wohnungsbaugesellschaft in Brandenburg (Wusterhausen / Dosse). Zuvor war er jahrzehntelang Geschäftsführer verschiedener Wohnungsbaugesellschaften in Berlin. Sein Vorgänger, Thomas Köchig, hatte in der WHG-Aufsichtsratssitzung am 9. September darüber informiert, dass er aus persönlichen Gründen seinen Aufgaben als Geschäftsführer nicht mehr nachkommen könne. Zur Wahrung der Interessen der WHG hatten sich deshalb Bürgermeister Boginski und der WHG-Aufsichtsrat darauf verständigt, den Vertrag mit Herrn Köchig zum Jahresende zu beenden.

„Die WHG ist ein erfolgreiches Unternehmen, das mit einem Immobilienbestand von ca. 6000 Wohnungen und gut 100 Gewerbeeinheiten sowie einer soliden Liquidität auf einem festen Fundament steht. Wir sind überzeugt, dass der positive Geschäftsverlauf der WHG mit dem neuen Geschäftsführer seine Fortsetzung findet und die Gesellschaft in und für Eberswalde auch in Zukunft Bedeutendes leisten wird“, erklärte Friedhelm Boginski, Vorsitzender des WHG-Aufsichtsrates bei der Vorstellung von Hans-Jürgen Adam. Dieser bedankte sich für das Vertrauen und erklärte: „Ich freue mich auf die neue Herausforderung und bin sicher, dass mit mir Stadt und WHG weiter eng und erfolgreich zusammenarbeiten werden.“

Der WHG-Aufsichtsrat war in seiner Sitzung am 24. September dem Personalvorschlag des Bürgermeisters mit großer Mehrheit ohne Gegenstimme gefolgt.